

## Hainbuchenhecke schützen

### Antrag

Der Gartenbau wird gebeten, die Hecke im Rondell des Orleansplatzes wieder herzustellen und dauerhaft zu schützen.

### Begründung

Die Hainbuchenhecke am Orleansplatz ist an manchen Stellen sehr gut in Schuss. An anderen Stellen wurde sie durch regelmäßiges Queren zerstört und der Boden durch Betreten verdichtet. Die Hecke ist teilweise nicht mehr als solche zu erkennen. Sie spielt aber eine wichtige Rolle für die optische Wirkung des Platzes. Auch ist sie für bestimmte Vogelarten als Lebensraum unbedingt zu erhalten.

So sollte die Hecke aussehen:



Und so sieht sie leider an manchen Stellen aus:



Durch häufiges Queren entstehen Lücken:



Betreten verdichtet den Boden:



**Nina Reitz**  
Fraktionssprecherin

**Nicole Meyer**  
**Heinz-Peter Meyer**

**Lena Sterzer**  
**Hermann Wilhelm**